

À Chapareillan



Photo Le DL/Ag BERNES

La maire Martine Venturini, entourée de ses adjoints Fabrice Blumet et Valérie Saclier, a lu les documents officiels. Régis Mouchet, vice-président de la Fnaca de Chapareillan, a fait l'appel des morts pour la France. Georges était le porte-drapeau de la Fnaca. René Portay a déposé la gerbe municipale. En plus de la minute de silence protocolaire, Martine Venturini a ajouté une minute de silence en hommage à Marc Portaz, président de la Fnaca de Chapareillan, récemment décédé. Après la cérémonie, l'édile l'a commentée : « Ce n'était pas une commémoration agréable, dans ces conditions. Beaucoup de personnes voulaient venir. »